
ПРОТОКОЛ № 1/23 
заседания Комитета по кадровой политике 

в сфере предпринимательской деятельности ТПП Воронежской области 

 

г. Воронеж  «13» марта 2023 г. 

  11 ч 00 м 

 

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 
Председатель Комитета: 

Боричевский Вячеслав Олегович – генеральный директор ООО «СПС ГРУП» 

Секретарь Комитета: 

Назаров Демид Андреевич – генеральный директор ООО «1-Хелпер» 

 

Члены Комитета: 

Сеченых Андрей Александрович – генеральный директор ООО ПЦ «Мегаполис» 

Бережная Татьяна Викторовна – руководитель Центра планирования и развития карьеры ВИВТ; 

Рязанцев Александр Борисович – зам.генерального директора АО «ВЗПП-С» 

 

Эксперты Комитета: 

Сарычева Елена Владимировна – директор по персоналу ООО «РВК-Воронеж»; 

Прозоровская Ольга Андреевна – руководитель портала AGROJOB; 

 

По приглашению: 

Звездинская Анна Владимировна – директор Центра Занятости «Молодежный»; 

Шульгина Елена Владимировна – член Совета по профессиональным компетенциям в области 

управления персоналом; 

Коваленко Екатерина Викторовна – директор по персоналу компании «Рудгормаш»; 

Костромина Людмила Анатольевна – бизнес-тренер, коуч. 

 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ: 
 

1. Определение основных направлений работы Комитета на 2023 год 

 

2. Организация подкомитета по взаимодействию Образования и Бизнеса 

 

3. Рекомендация по избранию председателя подкомитета 

 

4. Принятие в комитет новых членов и экспертов Комитета 

 

5. Информирование и обсуждение предложений по проведению форума по управлению 

персоналом «HR – перезагрузка 2023» 

 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

 

СЛУШАЛИ: 
 

Боричевского В.О. –объявил заседание Комитета открытым, озвучил Повестку дня заседания и 

организационные моменты заседания. 

 

 

 

 

 



ПО ПЕРВОМУВОПРОСУ 

 

СЛУШАЛИ: 
Боричевского В.О. – вынес на рассмотрение основные направления работы Комитета на 2023 год, 

в том числе: 

- проведение заседания Комитета на тему снижения бюрократической нагрузки в сфере кадровой 

деятельности бизнеса со стороны государственного контроля; 

- проведение заседания Комитета совместно с предприятиями, реализующими инвестиционные 

проекты и осуществляющими приоритетную для региона деятельность, испытывающие наиболее 

острую потребность в кадрах; 

- проведение круглого стола совместно с «Мой Бизнес» на тему ключевых компетенций 

сотрудников hr-служб организаций в новых экономических условиях; 

- организация и проведение HR-форума «Перезагрузка 2023»; 

- проведение различных мероприятий (круглых столов, мастер-классов, дискуссионных 

площадок); 

принять одним из направлений работы Комитета организацию консультационной деятельности 

Комитета по направлениям: 

- предоставление обзорной информации по состоянию рынка труда Воронежа; 

- помощь предпринимателям по вопросам найма сотрудников (как, кого и где лучше искать); 

- помощь предпринимателям по спорным вопросам относительно применения трудового 

законодательства. 
 

СЛУШАЛИ: 
Сеченых А.А., Назарова Д.А. – поддержали проведение заседания Комитета на тему снижения 

бюрократической нагрузки в сфере кадровой деятельности бизнеса со стороны государственного 

контроля, обратили внимание на необходимость рассмотрения возможности упрощения трудового 

законодательства, включая порядок специальной оценки условия труда для отдельных групп 

рабочих мест, в частности, для субъектов малого предпринимательства. 
 

СЛУШАЛИ: 
Звездинскую А.В. –по направлению проведения заседания Комитета совместно с предприятиями, 

реализующими инвестиционные проекты,пояснила об уровнях федеральных и региональных 

операторов по реализации образовательных программ. 
 

СЛУШАЛИ: 
Сеченых А.А. – дополнил инициативой рассмотрения вопроса закрытия кадрового голода трудом 

инвалидов, отметил сложности в организации деятельности лиц с ограниченными возможностями 

с различных аспектов. 
 

СЛУШАЛИ: 
Боричевского В.О. – по вопросу организации и проведения HR-форума «Перезагрузка 2023» 

предложил обсудить в рамках отдельного вопроса Повестки дня. 
 

СЛУШАЛИ: 
Боричевского В.О. – предложил включить в план работы Комитета на 2023 год рассмотрение 

вопроса об актуальности применения наставничества в деятельности организаций. 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 
По вопросу утверждения основных направлений работы Комитета на 2023 год, предложенных 

Боричевским В.О. 

«ЗА» - единогласно. 

 

 

РЕШИЛИ: 
Утвердить основные направления работы Комитета на 2023 год.по всем предложенным пунктам. 



ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ 

 

СЛУШАЛИ: 
Боричевского В.О. – озвучил предложение о выходе с инициативой создания Подкомитета по 

образованию на базе Комитета к Президенту ТПП, озвучил цель деятельности Подкомитета и 

основные предлагаемые направления работы Подкомитета. 

 

СЛУШАЛИ: 
Сеченых А.А. – поддержал инициативу, дополнил предложением рассмотреть в качестве одного 

из основных направлений работы Подкомитета по образованию – формирование и развитие связей 

с Департаментом образования Воронежской области. 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 
По вопросу выхода с инициативой создания Подкомитета по образованию 

«ЗА» - единогласно. 

 

 

РЕШИЛИ: 
Выйти с инициативой создания Подкомитета по образованию к Президенту ТПП. 

 

 

ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ 

 

СЛУШАЛИ: 
Боричевского В.О. –вынес на рассмотрение кандидатуру Бережной Т.В.в качестве Председателя 

Подкомитета. 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 
По вопросу утверждения кандидатуры в Председатели подкомитета в лице члена Комитета 

БережнойТ.В. 

«ЗА» - единогласно. 

 

 

РЕШИЛИ: 
Рекомендовать кандидатуру в Председатели подкомитета в лице члена Комитета Бережной Т.В. 

 

 

ПО ЧЕТВЕРТОМУ ВОПРОСУ 

 

СЛУШАЛИ: 
Боричевского В.О. –представил в качестве кандидата в члены Комитета – Коваленко Е.В., в 

качестве кандидатов в эксперты Комитета – ЗвездинскуюА.В., ШульгинуЕ.В., Костромину Л.А., 

поднял вопрос об исключении из состава членов Комитета Прокопенко А. 

 

СЛУШАЛИ: 
Коваленко Е.В.–рассказала о своем опыте работы, о сфере интересов, о деятельности компании 

«Рудгормаш»и некоторых аспектах проблематики отрасли; 

 

СЛУШАЛИ: 
Костромину Л.А.–рассказала о своей деятельности, о сфере интересов; 

 



СЛУШАЛИ: 
Звездинскую А.В. – рассказала об отдельных аспектах деятельности Центра занятости и 

возможностях и перспективах сотрудничества с Комитетом. 

 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 
По вопросу принятия в состав членов Комитета Коваленко Е.В. 

«ЗА» - единогласно; 

По вопросу принятия в состав экспертов Комитета Звездинскую А.В. 

«ЗА» - единогласно; 

По вопросу принятия в состав экспертов Комитета Шульгину Е.В. 

«ЗА» - единогласно; 

По вопросу принятия в состав экспертов Комитета Костромину Л.А. 

«ЗА» - единогласно; 

По вопросу исключения из составачленов Комитета Прокопенко А. 

«ЗА» - единогласно. 

 

 

РЕШИЛИ: 
Принять в состав членов Комитета - Коваленко Е.В.; 

Принять в состав экспертов Комитета - Звездинскую А.В., Шульгину Е.В., Костромину Л.А.; 

Исключить из состава членов Комитета - Прокопенко А. 

 

ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ 

 

СЛУШАЛИ: 
Боричевского В.О. – проинформировал о ходе подготовки к HR-форуму «Перезагрузка 

2023»;предложил присутствующим поделиться идеями по организации Форума. 

 

 

СЛУШАЛИ: 
Сарычеву Е.В. – предложила по итогам Форума собрать аналитику для формирования плана 

мероприятий Комитета на 2023 год. 

 

СЛУШАЛИ: 
Боричевского В.О. –поддержал предложение Сарычевой Е.В. 

Иных предложений не поступило. 

 

 

ВОПРОСЫ ВНЕ ПОВЕСТКИ 
 

СЛУШАЛИ: 
Боричевского В.О. – озвучил предложение о выходе с инициативой заключить Соглашение о 

сотрудничестве между ТПП и Центром занятости населения «Молодежный» к Президенту ТПП; 

возражений не поступило. 

 

РЕШИЛ: 
Подготовить проект Соглашения и выйти с инициативой о заключении Соглашения к Президенту 

ТПП. 

 

СЛУШАЛИ: 
Боричевского В.О. – поблагодарил присутствующих за посещение Заседание, объявил заседание 

Комитета закрытым. 

 



 

ПОДПИСИ: 

 

Председатель Комитета   Боричевский В.О. 

Секретарь Комитета   Назаров Д.А. 

 


